5月の全校朝会 校長先生の話

みなさんおはようございます。 5月は、薫風といって吹く風の心地よい季節になります。ゴールデンウイークの合間ですが、気持ちよい風の中活動していきましょう。

5月の生活目標は、「外で元気に遊ぼう。」です。休み時間には、外に出て体を動かしましょう。校長先生も20分休みは鉄棒の前にいます。そして運動会の練習も始まります。校庭と運動公園での練習になりますが、熱中症に気をつけて取り組んでください。

運動面では、松戸市特級体力章5種目への挑戦が4月から始まりました。すでに合格している人もいますが、合格者には、松戸市から賞状が出ます。

学習面では、5月から寒風台小学校は、家庭学習強化週間があります。漢字や計算、音読やかけ算などの基礎を身に付けて自信をつけ、さらに自分の勉強したいことにも取り組んでください。そして音読大賞やかけ算大賞にも応募してください。

生活面では、年間を通して挨拶アンケートを今年も行っていきます。去年の 挨拶指数は4月が77.1でしたが3月には91.1になりました。

今日は、最初に学級委員に任命書を渡しました。クラスがより良くなっていくように頑張ってください。みんなで協力して行きましょう。そして、なかよし学級やかぜのこ学級のお友だちと日常生活や交流学級、学校行事等で仲良く過ごしましょう。